



ESCUELA INDUSTRIAL SUPERIOR DE VALPARAÍSO ESTARÍA AFECTADA.

Magisterio alerta que una plaga de ratones infesta dos colegios

VALPARAÍSO. Salud instruyó sumarios y SLEP activó plan de desratización.

La situación más desagradable que puede ocurrir en un establecimiento educacional está afectando a colegios emblemáticos porteños, cuyos terrenos se han visto infestados de ratones, por lo cual, incluso, han tenido que suspender clases.

La situación quedó al descubierto por la difusión de varios videos en redes sociales y luego, ayer, el presidente del Colegio de Profesores comunal, Andrés Arce, confirmó la existencia del problema, a la vez que hizo un llamado urgente a que las autoridades adopten las medidas necesarias.

Uno de los recintos afectados es la Escuela Industrial Superior de Valparaíso, cuyo sostenedor informó a la comunidad escolar que existe "contingencia sanitaria", por lo que determinó la suspensión de las clases el jueves pasado, porque no era posible entregar almuerzo a la comunidad escolar. A esto se suma que ayer hubo una denuncia por ratones en las dependencias de la Escuela Ramón Barros Luco, que funciona en dependencias del Liceo N° 1 de Niñas, en la avenida Argentina.

"Me enteré de la situación de la Escuela Ramón Barros Luco, que está en el Liceo N° 1 actualmente y que a propósito de las lluvias del pasado fin de semana, además de lloverse, tiene una plaga de ratones. Esta situación es alarmante, porque da cuenta que no existe una capacidad de recursos para mantener funcionando las escuelas libre de plagas y, por otro lado, tampoco existen las condiciones de infraestructura (...). La situación de las plagas

"La situación de las plagas viene siendo una temática constante que debe ser resuelta con apremio por parte del sostenedor".

Andrés Arce
 Pdte. C. de Profesores comunal

viene siendo una temática constante que debe ser resuelta con apremio por parte del sostenedor", detalló Arce.

En el caso en la Escuela Ramón Barros Luco, el director ejecutivo (s) del Servicio Local de Educación, Daslav Mihovilovic, dijo que "tuvimos recientemente presencia de roedores en el patio de una comunidad a raíz de un problema técnico de Esval que impidió la adecuada evacuación de aguas, lo cual implicó que inmediatamente enviáramos a una empresa contratada por SLEP a desratizar". El SLEP cuenta con un plan de desratización por \$71 millones anuales.

SUMARIOS

La situación también fue consultada a la seremi de Salud y se anexó el caso de denuncia en el Cementerio N° 3 de Playa Ancha. Al respecto la seremi de Salud, Lorena Cofré, aseveró que "fiscalizadores de nuestra Seremi de Salud se apersonaron para inspeccionar el Cementerio N° 3 de Playa Ancha el día 3 mayo y la Escuela Industrial de Valparaíso este 5 de mayo, lugares donde hemos constatado deficiencias de salubridad, razón por la cual hemos instruido dos sumarios sanitarios". C3